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Ho avuto il piacere di conoscere l’associazione in occasione di alcune uscite 

ciclo turistiche in Triride nel territorio dove ho conosciuto persone 

disponibili e dinamiche. Condividendo con loro alcune problematiche ho 

pensato di candidami nel direttivo per poter dare supporto e 

collaborazione all’organizzazione di attivita  gia  avviate e dare il mio aiuto 

anche nella ricerca di nuovi progetti. 

 


